

PEPE GRILLO



Noquean a Kid Lozano

Quien quedó muy mal parado en este intercambio de dimes y diretes por las declaraciones de Carlos Slim, es el secretario del Trabajo, Javier Lozano. **Cómo estarán los ánimos contra Lozano, que el PRD le hizo un reproche público y este jueves lo hará desde la tribuna del Senado.**

Sí, la izquierda, en defensa de la derecha. El gobierno federal y los legisladores del PAN se entramparon en esa reacción accidentada hacia lo dicho por el presidente del Grupo Carso. Tan mal se han visto, que hasta el líder de la CTM, Joaquín Gamboa, ya pidió que le bajen.

Únete a los optimistas

La crisis económica da pie para muchas cosas: para especulaciones, para guerras verbales y hasta para ocurrencias.

Si no, que le pregunten a la senadora del PAN, María Teresa Ortuño, quien pidió a ocho mil estudiantes de secundaria que le digan a sus papás que no se preocupen.

Que el gobierno federal invertirá "millones de pesos" en infraestructura, y con ello creará empleos, les dijo.

Lo que no aclaró es que existen miles de trabas burocráticas que impiden que el gobierno ejerza de manera ágil el presupuesto.

Y que para superar esas trabas se requiere de una serie de reformas legales, pero no hay iniciativas presentadas.

Son de secundaria y no entienden de estas cosas, habrá pensado Ortuño.

Solución política en IFE

Lo dijimos en este espacio apenas el pasado martes: la solución al diferendo entre el IFE y las televisoras es de carácter político, no jurídico.

Ayer, el Instituto y la Cámara de la Industria de la Radio y Televisión firmaron un convenio para poner fin al conflicto.

Y desde ayer mismo, Televisa y TV Azteca dejaron de transmitir los promocionales en bloque. Santo remedio.

Dicen que este convenio no anula el proceso de sanción, pero los enterados aseguran que lo que quieren ambas partes es darle ya vuelta a la página.

Pollitos en fuga

O más bien, grillitos en fuga.

Eso parecen los gobernantes perredistas de la capital, a quienes ya se les cuecen las habas por dejar el cargo.

No es que se hayan arrepentido de vivir del presupuesto, sino todo lo contrario.

Los jefes delegacionales de Milpa Alta, Álvaro Obregón, Iztapalapa y Magdalena Contreras ya presentaron sus solicitudes para separarse del cargo y poder buscar una diputación.

Claro que las licencias serán "temporales", no vaya a ser que pierdan y tengan ganas de regresar.

Casitagate apenas asoma

Con discreción, la Procuraduría General de Justicia de Quintana Roo recaba datos sobre la desaparición en el DF de Ilse Michel y otros ocho menores.

En aquella entidad fue descubierta una red de traficantes de menores, ligada a la "Casita".

Esa casa-hogar era manejada por la Iglesia Cristiana Restaurada, la misma que manejaba en el DF Casitas del Sur.

Una subprocuradora de Quintana Roo, Lady Campos, estuvo sujeta a proceso penal por la desaparición de menores.

Salió libre por falta de pruebas y reapareció como una de las responsables de Casitas del Sur en el DF. En Quintana Roo el caso no está cerrado y en el DF apenas se empieza a abrir.

pepe grillo@cronica.com.mx

